Bulgari Uhren – Zeugen unserer Zeit

SPEZIELLER EVENT DES HAUSES SCHULLIN

Bulgari stellt seit mehr als fünfzig Jahren Uhren her. Aber erst in den Siebzigerjahren begann das Unternehmen mit der systematischen Einführung eigener Uhrenkollektionen, die das Bulgari Sortiment an Schmuck- und Silberkreationen abrunden und sich inzwischen großer Beliebtheit erfreuen. Ständige Sortimentserweiterungen dokumentieren die hohe Dynamik und Flexibilität des Unternehmens. Die Bulgari Uhrenkollektion bietet heute eine Vielzahl unterschiedlicher Modelle: von der Schmuckuhr über die sportliche Ausführung bis hin zu eher technischen Sammlerstücken.

In den frühen Achzigern wurde in der Schweiz das Unternehmen "Bulgari Time" gegründet, das zu 100 Prozent Bulgari gehört. Die Kreation und Produktion aller Uhren wird von dort aus zentral gesteuert. 1989 unterzeichneten Bulgari und Girard-Perregaux, der bekannte Schweizer Uhrenhersteller, eine bedeutende Joint-venture-Vereinbarung über die Produktion der Uhrwerke für alle Bulgari Uhren.

1993 fiel die strategische Entscheidung, Bulgari Uhren weltweit nur über die renommiertesten Juwelierfachgeschäfte zu vertreiben.

Bulgari Uhren gibt es für Damen und Herren. Sie heben sich durch das Bulgari eigene und dabei zeitgemäße Design ab. Die Zeitmesser werden nach höchsten Qualitätsanforderungen gefertigt: Schweizer Uhrwerke, Uhrengläser aus stoßfestem, kratzsicherem Saphir, doppelte Gehäuse für Wasserfestigkeit, handgemachte Uhrenbänder aus weichem Leder und wertvolle Schmuckarmbänder.

Die Entwürfe der ersten in großem Stil hergestellten Uhr gehen auf das Jahr 1977 zurück. Noch heute tragen diese Modelle den Namen Bulgari-Bulgari, den sie der Doppelgravierung Bulgari-Bulgari des Signets in der Lünette verdanken. Entgegen dem damaligen Trend von extrem flachen Gehäusen in den ungewöhnlichsten Formen wurde das Design dieser Uhr durch die überaus lineare, geometrische Form des Zylinders inspiriert mit einem Gehäuse von 5 mm Höhe.

Das Modell Bulgari-Bulgari ist in den unterschiedlichsten Ausführungen erhältlich: in 18 Karat Gold oder in Stahl, mit Lederband in verschiedenen Farben, mit Metallband (ebenfalls in 18 Karat Gold oder in Stahl) oder als neue Modelle mit weichem Tuboglas-Armband. Seit 1994 gibt es diese Uhr auch mit automatischem Uhrwerk. 1995 wurde die Bulgari-Bulgari zum Juwel, mit Diamanten besetztem Zifferblatt, erhältlich mit Lederband oder 18 Karat Goldarmband oder das komplette Modell aus Gold mit Diamanten.

5. WERKSTOFFTAGUNG TU-GRAZ

"VERARBEITUNGS- UND GEBRAUCHSEIGENSCHAFTEN VON WERKSTOFFEN"

13. MÄRZ 1997